

Diferente

AGU 1986

10/10/86

¡LA LUCHA CONTINUA!

Habla La C.H.A.

En lo que va del año, la CHA ha desarrollado una extensa labor, interna y externa. Lo que sigue a continuación es parte de ella.

Durante 4 días consecutivos, invitados por las Madres de Plaza de Mayo, se participó de las "Jornadas contra la Injusticia", a 10 años del golpe militar. También, invitados por las Comisiones Sindicales de Derechos Humanos, estuvimos presentes en la Jornada por la Libertad de los Presos Políticos frente a la Cárcel de Devoto. Asimismo, junto a las Madres, marchamos en su noveno aniversario, repudiando la impunidad de los genocidas y adherimos a la marcha que, bajo la misma consigna realizaron el resto de organismos de Derechos Humanos. El Servicio Legal de la Asociación, de enero a la fecha ha asesorado a más de 100 personas, víctimas de actos represivos de diversa índole, iniciando en un amplio porcentaje, las acciones legales pertinentes, todo ello en forma absolutamente gratuita. Hemos creado grupos nuevos, para la inserción de todos aquellos que se acercan a la Institución. la Comisión de Prensa, creó, además de nuestro boletín, que ya va por su número 14, otro órgano de difusión, llamado "Artículo 19" que pretende llevar nuestra opinión a todos los sectores de la vida pública nacional. Nuestras autoridades participaron de distintos programas televisivos y radiales, destacándose por su importancia y duración, el realizado a todo lo largo de una semana en Canal 13. Asimismo se contestaron reportajes para distintos medios gráficos del país y del exterior. Se dio inicio al ciclo de conferencias 1986, contando, en esta oportunidad, con la presencia de renombrados profesionales que expusieron y expondrán sus temas específicos. Se realizó el primer encuentro con grupos gay del interior (Rosario, Paraná, Santa Fe) y con la Fundación Escorpio de Uruguay. Se enviaron innumerables comunicados de prensa, adhesiones, pronunciamientos, cartas documen-

to. Se creó la secretaría de derechos humanos. Invitados por distintos organismos, dimos conferencias, charlas, participamos de debates, hablamos en Sinagogas, etc. Se remodeló nuestra sede, para una mejor atención. Se realizaron numerosas volanteadas promoviendo nuestros actos. Se completó el doblaje del film documental "Antes de Stonewall" (sobre la liberación gay en EE.UU.) que exhibiremos pronto.

La enumeración podría ser mucho más extensas y no llegaría, ni remotamente, a reflejar la intensidad de lo realizado. Para todo eso, un gran número de militantes, restó horas a su trabajo, a su descanso, a su diversión, a su pareja para pintar carteles, escribir a máquina, hacer traducciones, diseñar un volante, lustrar un mueble para la oficina, contestar cartas, escribir a máquina, repartir sobres, barrer la oficina, ir a una comisaría de madrugada a preguntar por la situación de un detenido, sellar papeles, repartir boletines, etc. etc.

Para todo lo que la CHA hace solo cuenta como sustento económico con la cuota de los asociados. Para lo que cada uno de nosotros hacemos por la CHA contamos con la (poca o mucha) plata que tengamos en el bolsillo. Y eso no solo nos duele sino que le resta efectividad a la organización. Creemos que, a quienes participamos activamente, nos une la idea de trabajar por una sociedad más justa y respetuosa, más digna y tolerante y los logros que en tal sentido tengamos redundarán en beneficio de TODOS. Por ello pedimos tu ayuda. Vos, tus amigos, todos nosotros la necesitamos. Toda colaboración es bienvenida. Acercate, en los bares, discotecas, etc. o en nuestra sede: Diagonal Norte 825, Sexto Piso Of. 611 de 17 a 19 horas. Hoy por hoy, la libertad pasa por la lucha por alcanzarla. En ese sentido estamos trabajando. Te esperamos.